



Travaux de reprise de la couche de roulement sur la RD 925 entre Saint-Riquier et Abbeville

Amiens, le lundi 30 juin 2025

Afin de préserver le confort des riverains, la sécurité des usagers de la route ainsi que le bon état du patrimoine routier départemental, le Conseil départemental de la Somme va reprendre la couche de roulement dégradée sur la RD 925 entre les communes de Saint-Riquier et Abbeville, à compter du vendredi 4 juillet 2025.

Travaux prévus du 04 au 08 juillet 2025

Les travaux, menés par le Département et réalisés par l'entreprise Colas, vont consister à réaliser :

- le micro-rabotage de certaines sections de la chaussée
- la reprise de l'enduit sur ces sections

Ce chantier de 4 975 mètres de long sera réalisé sous alternat de circulation. Il ne nécessitera pas de mise en place d'une déviation. Les travaux seront terminés le mardi 8 juillet midi.

Invitant les usagers de la route à respecter les restrictions de circulation et les limitations de vitesse mises en place, le Conseil départemental de la Somme les rappelle à la prudence durant toute la durée du chantier et les remercie de leur compréhension.

CONTACT PRESSE

Eloïse DEVRED

03 22 71 81 33 - 06 11 46 81 18 - edevred@somme.fr

www.somme.fr/presse